

Lyon : explosion de cas d'hépatite A

Compte Test - 2025-09-15 08:54:08 - Vu sur pharmacie.ma

À Lyon, et particulièrement dans le 7^e arrondissement, les autorités sanitaires font face à une hausse inédite des cas d'hépatite A. Depuis le début de l'année 2025, la situation s'est rapidement aggravée, suscitant une vigilance inédite des services de santé. Entre le 1^{er} janvier et le 31 juillet, 73 cas ont été recensés dans le département du Rhône, contre seulement 16 sur la même période en 2023 et 2024, soit une augmentation spectaculaire de 356 %. La Direction générale de la santé (DGS) a relayé cette information dans un communiqué, soulignant l'ampleur du phénomène. Quelques jours plus tard, l'Agence régionale de santé (ARS) Auvergne-Rhône-Alpes a publié un nouveau bilan encore plus alarmant. 94 cas ont été confirmés depuis le début de l'année, et la dynamique semble s'accélérer. Depuis juillet, 57 cas supplémentaires ont été signalés, dont 34 sur le seul mois de juillet et 23 entre le 1^{er} et le 13 août. Cette brusque augmentation exponentielle interpelle les autorités, qui craignent une propagation plus large si des mesures de prévention ne sont pas renforcées. Concernant le profil des personnes touchées, il s'agit exclusivement d'adultes, majoritairement âgés de moins de 65 ans. Aucun enfant n'a, pour l'heure, été recensé parmi les malades. La concentration géographique est notable, puisque la grande majorité des cas se situe à Lyon et, plus précisément, dans son 7^e arrondissement, ce qui laisse penser à un foyer de contamination localisé, même si les causes exactes demeurent floues. À ce stade, les autorités sanitaires peinent à déterminer l'origine précise de cette recrudescence. L'ARS et Santé publique France mènent des investigations pour tenter de remonter les chaînes de transmission, mais aucune hypothèse ne se dégage. Les experts évoquent un phénomène probablement multifactoriel, impliquant différents modes de contamination et touchant des profils variés de patients. Cette incertitude complique la mise en place de mesures ciblées, même si la sensibilisation à l'hygiène et à la vaccination devrait constituer une priorité. La situation lyonnaise illustre les risques de résurgence de maladies infectieuses que l'on croyait maîtrisées et rappelle l'importance d'une surveillance épidémiologique permanente et rigoureuse. Les autorités se veulent prudentes mais vigilantes, en attendant de mieux comprendre les ressorts de cette flambée préoccupante.